

Zuarbeit:

Sachverhalt: Aufgrund von Nutzungsänderungen und nach Eröffnung des Neubaus Integrierte Gesamtschule Grünthal Haus II ist eine Anpassung von Kapazitäten notwendig.

Grundschule Gerhart Hauptmann:

Die Aufnahmekapazität in den kleineren Räumen wird vereinheitlicht und auf 26 Schüler/innen angepasst, ebenso die maximale Eingangskapazität (Einschulung 3 Klassen x 26 Schüler/innen). Es wird ab 2017/18 ein Klassenraum mehr benötigt (2 Klassen gehen in die Orientierungsstufe, 3 neue Klassen müssen gebildet werden).

Schulzentrum Am Sund

Auch hier erfolgte im Regionalen Schulteil eine Vereinheitlichung der Kapazität, es werden dort ab Klasse 7 maximal 2 Klassen x 26 Schüler/innen gebildet. Im gymnasialen Schulteil verbleiben – wie bisher – 26 Klassen mit einer Klassenstärke von 28 Schüler/innen.

IGS Grünthal

Der eröffnete Neubau des Haus II der IGS Grünthal wurde eingearbeitet. Es müssen keine Räume mehr in Doppelnutzung betrieben werden. Die etwas größeren Räume in Haus II sind ebenfalls angepasst – es werden pro Klasse maximal 28 Schüler/innen beschult.

Grundschule Ferdinand von Schill

Für die zeitweise Beschulung der Schüler/innen der Grundschule wird die Aufnahmekapazität auf 26 Schüler/innen herabgesetzt, da im Ausweichgebäude Arnold-Zweig-Straße 160 die Klassenräume nur eine Raumgröße von etwa 51 m² aufweisen.